



Das letzte Mal, als ihr lachtet

Ihr Geliebten Meines Herzens!

Ich hoffe, ihr lacht heute! Ich sehne Mich nach dem Moment, wo ihr die bedrückende Geschichte, welche euch umgibt, vergessen werdet. Es gibt reine Freude und Glückseligkeit mit authentischem Humor, welche nur darauf warten, erinnert zu werden. Wann war das letzte Mal, als ihr so sehr lachtet, damit euch die Seiten wehtun, eure Augen sich mit Freudentränen füllen und ihr die Sorgen der Welt hinter euch laßt? Erlaubt dem Lachen, wenn auch nur für Momente, die verwundete Persönlichkeit zu heilen.

In den höheren Reichen lachen wir oft. Wir tanzen, singen, erschaffen und teilen Neuigkeiten. AKATU ist mein lustiger Sohn. Er hat große Weisheit und einen wundervollen Sinn für Humor. Er teilt viele Geschichten mit uns, welche uns alle zum Lachen bringen. Er erzählt von Fällen, wo er über Kristalle stolperte und seinen Fruchtdrink verschüttete, während er den 1. Schritt zum Einstieg in sein Raumschiff verpaßte. Er singt, während er fliegt, und verpaßt wichtige Gespräche, was er einfach ignoriert. Er versteht, warum Humor genauso wichtig ist wie alles andere. Ich lache und lache dann noch mehr über die Streiche von AKATU.

Wenn ein Lächeln weit weg von eurer Erfahrung ist, dann mag Lachen unmöglich erscheinen. Ich bin jetzt hier, um Zauber in euer Leben zu sprechen! Ich bin hier, um euch dabei zu helfen, euch zu erinnern, wer ihr seid! Viele mögen Mir erzählen, wann sie zuletzt Traurigkeit fühlten. Sie würden sich an die letzten Tränen erinnern, welche flossen. Aber wenn Kummer einen Leerraum füllt, mag es schwierig erscheinen, sich Glückseligkeit vorzustellen. Für jene, welche sich eine Veränderung wünschen, gilt es, ihre Absicht festzulegen und ihre Aufmerksamkeit zu verändern. Ihr könnt euch selbst in einem Tempo der Offenheit finden. Ihr könnt das Lachen von Neuem entdecken.

Bereitet diese einfache Aufgabe vor, indem ihr euch daran erinnert, was Humor in eure Wahrnehmung brachte. Erinnert euch, wie ihr lachtet und wie es sich anfühlte. Erzählt die Geschichte dieses Humors einem Freund, während ihr erlaubt, euch von dem Gefühl zu bedecken! Was für den einen lustig ist, ist es für den anderen nicht. Findet also euren weichen Humorfleck. Hört Komikern zu, seht euch lustige Filme an. Erinnert euch an Zeiten der Verletzlichkeit, wo ihr lustige Momente mit Freunden teiltet.

In dem Moment, wo ihr so viel Humor fühlt, damit ihr euch im Lachen verliert, richtet sich eure Persönlichkeit gerade auf die Seele aus. Ihr findet einen Ort, wo Kreativität und Loslassen Vorrang vor jeder Umgebung haben werden. Wenn ihr wahrlich lacht und es in eurem Wesen fühlt, findet ihr einen ursprünglich echten Bestandteil.

Ich liebe es zu lachen! Ich lächle durch Meine Tage. Ich fühle alles, und Ich Bin dankbar. Lachen und Lieben sind sich sehr nahe. Bemüht euch, die Frequenz in allem, was ihr tut, zu erhöhen. Wenn ihr überhaupt nicht singen könnt, singt lauter! Wenn ihr nicht tanzen könnt, dreht die Musik auf und verliert euch selbst! Tut Dinge, durch welche ihr euch lebendig fühlt! Ein gutes Lachen wird zum nächsten führen!

Mit der Gabe des Lachens ist Freude euer! Laßt diesen Moment ein Lächeln bringen, welches euer Herz für ein größeres Licht öffnet!

Ich Bin GÖTTIN AYA,

EN EEKE MAI EA!

Ich liebe euch so sehr!

✨❤️💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weiteres Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen! ❤️💜❤️✨

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)

